



COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) porte à l'attention des opérateurs économiques de la tenue de la sixième (VI) édition du Forum Chine-Afrique Business Coopération (FOCABC) qui se tiendra du 10 au 15 octobre 2024 à Guangzhou en Chine.

Le Forum Chine -Afrique Business Coopération (FOCABC), organisé sous le haut patronage du Gouvernement de la Chine est une occasion de nouer des partenariats dans divers secteurs du commerce, de l'agriculture, du textile.

Pour toutes informations complémentaires, bien vouloir contacter la société internationale group services SARL aux adresses suivantes :

Téléphone (00237) 697863906 et (00237) 675205514 et via l'adresse **email** : igscameroon@gmail.com

Fait à Douala le 10 septembre 2024.



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA

TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA

TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs business persons that the sixth edition of the **Forum on China-Africa Business Cooperation** (FOCABC) will hold from **10 to 15 October 2024** in Guangzhou, China.

The **Forum on China-Africa Business Cooperation** is organised under the patronage of the Government of China and will provide a platform for local businesses to forge partnerships in various sectors such as trade, agriculture and textiles.

Should you require any additional information, please contact International Group Services SARL at the following addresses:
Tel: 697863906/ 675205514, **Email:** igscameroon@gmail.com

Douala, 10 september 2024

Auguste MBAPPE PENDA

General Manager

